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「秋の月」 

 副校長  榎本 秀子 

 

いつまでも暑かった気候が徐々に落ち着き、過ごしやすくなってきました。朝晩は風が心地よく、このま

まの気温がしばらく続いて欲しいと願うばかりです。 

富士中学校の校庭では、９月２５日（月）に運動会、９月３０日（土）に八丈管内陸上競技記録会を実施

いたしました。９月２５日は風が強く、９月３０日は夏の片鱗が感じられる気温と湿度の中でしたが、選手

一同、全力プレーはもちろん、応援にも熱が入りました。ご観覧いただきました来賓、地域の皆様からは、

「たくましくなりましたね」、「がんばっていますね」などのご感想をいただくことができました。 

先週実施しました定期考査では、学習に力を入れて、自分で定めた目標に向かって努力する富士中生がた

くさんいました。特に、定期考査一週間前からの学習教室では、先生に熱心に質問して繰り返し問題に取り

組み、理解をより確かなものにしようとする姿も見られました。 

今週からは、１１月４日（土）開催の合唱コンクールに向けて、クラスでの練習が始まりました。富士中

の校舎は、本番に向けて歌声で溢れます。音楽科の授業で歌ってきた課題曲、クラスで選んだ自由曲を、各

クラスで歌い方を工夫しながら意見を出し合い、練習を繰り返し、一人一人の力を結集してクラス合唱をつ

くり上げます。実行委員をはじめ、本番に向けてクラス全員が取り組みます。 

 １０月も半ばとなり、秋真っ盛りと言われる季節を迎えています。スポーツの秋、芸術の秋、読書の秋、

食欲の秋とよく言われますが、秋は美しい月が見られる季節でもあります。秋の真ん中を指す中秋は、空が

澄み渡り最も月が美しく見えるため、十五夜を中秋の名月と呼び、お月見をするようになりました。今年は

９月２９日が十五夜で、美しい満月が見られました。十五夜から１ヶ月後の１０月２７日が十三夜です。十

三夜は、十五夜に次いで美しい月と言われていて、十三夜のお月見は昔から大切にされてきました。秋は実

りの季節とも言われますが、お月見には、実りに感謝をする意味もあるようです。さらに、１１月２２日の

十日夜（とおかんや）は東日本を中心に行われる収穫祭で、お月見が行われます。秋の収穫に感謝をし、来

たる冬に備えて作物を蓄え、たくましく生き抜いてきた先人達のパワーを受け継いでいきたいです。 

八丈島の夜は、星や月がとてもきれいに見えます。うさぎの餅つきが動き出しそうなくらいはっきり見え

る明るい月、かすんで見える月、雲の間から見え隠れする月、半月、三日月など、風流で多様な姿を見せて

くれます。秋の月を見ながら、先人達を見習って思いを新たに将来に向かって努力するパワーを付け、日々

過ごすことが出来ると素晴らしいです。そして、多様な月の姿は、学校生活、家庭生活の場で仲間や家族を

思いやり、認め合いながら一人一人が輝き魅力ある活動を実行できる環境をつくり上げようというメッセ

ージのように思えます。今後とも、生徒一人一人が目標に向けて取り組み、成長した姿を見ていただけるよ

うな活動を目指していきます。 

富士中学校では毎週ホームページを更新し、生徒の活動を紹介しています。是非ご覧ください。また、来

週１０月２３日（月）から２７日（金）までは学校公開を実施します。お忙しい中ではございますが、ご来

校いただき、教育活動の様子をご覧いただきますと幸いです。（出典は「じゃらんニュース」より） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ◇ 学校教育目標 ◇ 

自ら進んで学ぶ生徒 

人や自然を愛する生徒 

健康でねばり強い生徒 

《校訓：自主・敬愛・根気》 

 
ホームページ http://www.hachijomachi-tky.ed.jp/fuji-jhs/ 
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●運動会実行委員長の言葉 

僕は、運動会で今までになく本気になれたと思います。まず、

実行委員という責任がある仕事でたくさん頑張りました。係の

割り振りや走順にたくさん時間がかかって、正直少し面倒くさ

いなーと思うことがありました。それでも頑張って実行委員の

仕事をやり続けたら、運動会の後にとても達成感がありまし

た。本気になった後の達成感ってすごいと思いました。これは、

運動会だけではなく、すべてに共通することだと思います。行

事はもちろん、テストや受験にも言えます。僕は今年３年生で

受験があります。だから、運動会での経験を生かし、本気で勉

強を頑張ろうと思いました。 

（運動会実行委員長） 

 

●紅組キャプテンの言葉 

欠席や棄権が多く、すべての種目において苦戦した白組、メ

ンバーが揃っていて助っ人いらずの紅組。結果は紅組が勝っ

た。しかし、今年のスローガンのテーマは「青春」だった。紅

組と白組の間に勝敗がついても関係ない。１００ｍ走も８００

ｍ走も１５００ｍ走も。自己ベストとの勝負。たとえ１００ｍ

走で４位だったとしても頑張ったならそれでいいのだが結局、

一番青春をした生徒や選手が本当の「勝者」なのではないか。 

（運動会紅組キャプテン） 

 

 

●白組キャプテンの言葉 

今年度、私は白組キャプテン兼救護係として運動会に参加し

ました。頑張ったことは、今年はキャプテンと救護を一緒にや

っていたので、大変でしたが、全力で取り組みました。 

苦労したことは、宣誓の言葉を覚えることです。でも最後に

はアドリブを入れられるくらい余裕ができました。 

今年の運動会は、少し延期になりましたが、無事に実行する

ことが出来ました。私含む３年生にとっては最後の運動会でし

たが、よく楽しめたと思います。運動会の記憶は「大切な思い

出」の一瞬として永遠に残っていってくれると思います。 

（運動会白組キャプテン） 

 

 

●３年実行委員の言葉 

僕は最後の運動会で思い出に残っていることがあります。そ

れは肉離れになり、選択種目・ソーラン節にしか出ていない事

です。１００m走や１５００m・全校生徒リレーは出れずに見学

していました。僕は実行委員だったし運動会当日は自分のチー

ムの白組の休みが多く、全体リレーの走る順番を手伝いました

が、大変そうだったので申し訳ないと思っています。 

このような経験をしたことで、これから毎日ストレッチをし

っかりやり、これから高校に行っても行事を全力で楽しみたい

と思います。（運動会実行委員 ３年） 



●２年実行委員の言葉 

運動会お疲れ様でした。運動会を楽しむことができましたか？

初めは天気が悪く、延期となってしまいましたが、少し風の強い

中、無事に実施することができて良かったと思います。競技中は

盛り上がっていてとても楽しい雰囲気で出来て、この雰囲気が富

士中の良い点だと私は思います。スローガンにもあったとおり、

勝ち負けにこだわりすぎずに「青春」ができた良い運動会だった

と思います。皆さんお疲れ様でした！ 

（運動会実行委員 ２年） 

 

 

●１年実行委員の言葉 

僕は、初めての運動会実行委員に入って最初は僕で務まるのか

と不安でしたが参加しているうちに、運動会実行委員というプレ

ッシャーはありましたが、意外と気が軽くて笑い合えたりして、

先輩との仲も深まった気がします。特に種目説明の時が運動会実

行委員のみんなノリが良くてすごく楽しめましたし、すごくニコ

ニコになりました。来年も入るかもしれないので来年運動会実行

委員に入ったら先輩の２年生みたいに３年生を支えられたらいい

と思っています。 

（運動会実行委員 １年） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 私は今年の記録会を通しての感想が２つあります。 

 １つ目は、１００ｍ走です。なぜかというと、運動会の１００ｍ走では自己ベスト記録を出せず、悔しい

思いをしました。それから記録会までに何度も走りに行きました。その結果、記録会では自分のベストタイ

ムを出すことができました。運動会の結果は悔しかったですが、そのおかげで記録会まで努力をすることが

できました。 

 ２つ目はリレーです。富士中は運動会が２日間延び、リレーの選抜メンバーが決まった頃には記録会まで

練習できる期間が１週間もなかったです。その分、夜練だったり自分たちで工夫して練習の時間を作りまし

た。本番ではバトンパスも成功して、大中に勝つことができました。 

 初めて記録会をやってみて、最初は「行きたくない」や「嫌だな」って思ってましたが、実際やってみて

他校の方の競技をやっている姿や、自分がやったことのない、高跳びなどを見ることができてとても楽しか

ったです。今年は４種類の競技の中で一種類しか選択しなかったので来年は他の競技にも参加したいと思

いました。                                      （１年） 

 

私は記録会での目標が２つありました。 

1 つ目は１００m 走 1 位です。私は記録会の２日前に太ももの怪我をしてしまい、正直 1 位を取れるかと

ても不安でした。そして記録会当日を迎え、みんなに「大丈夫だよ」と言ってもらい、できる限りの全力を

出しました。1位を取り、自己ベスト更新することができとても嬉しかったです。来年も学年 1位を狙って

いきたいです。 

２つ目は走り幅跳びで４mを跳んで大会記録を更新することです。練習の時に 3年生の先輩や先生にアド

バイスを沢山もらっていました。それを思い出しながら 1 回目跳んで調子がよく 2 回目から足が痛んでき

て、自分の全力を出すことができないまま幅跳びが終わりました。大会記録を更新することができませんで

した。すごく悔しい思いをしたので来年は絶対に更新したいと思います。          （２年） 

 

僕は、４月から「走り幅跳び」に全力を注いできました。１年では、”やってみよう”という気持ちで始

めました。面白く、良い記録が出せたため２、３年生になっても続けました。今年は自己ベストが大会記録

にかなり近かったためこれまで以上に頑張りました。体力向上などで沢山練習しました。そして記録会の一

週間前には５ｍ５０cmの自己ベストを出していました。本番の記録は皆さん知っているかと思います。５m

５３cmでした。あと４cmは悔しいと思いました。しかし、僕は、「大会記録を大幅に更新してやろう」とい

う気持ちで挑んでいたので、３試技を終えてから、大幅に更新できなかった恥ずかしさが自分の中にはあり

ました。来年の走り幅跳びは楽しみですね。                       （３年） 

 

１１月の主な予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月 １日（水）合唱コンクールリハーサル        １６日（木）おさかな教室（２年） 

安全指導、職員会議           １７日（金）おさかな教室（２年） 

２日（木）登校指導                 ２１日（火）期末考査（始） 

４日（土）合唱コンクール（おじゃれホール）     ２４日（金）期末考査（終） 

    ７日（火）学校朝礼、避難訓練                 委員会 

８日（水）研修会、職員会議             ２６日（日）３年スピーキングテスト 

    ９日（木）２年坂上校外学習、            ２７日（月）生徒会朝礼 

          復習確認テスト（３年）                 小学生部活動体験 

   １０日（金）中学生駅伝大会へ出発（１便）、体力向上  ２８日（火）小学生読み聞かせ（１年） 

１１日（土）中学生駅伝大会             ２９日（水）職員会議 

   １２日（日）中学生駅伝大会より帰島（１便） 

   １５日（水）町教研一斉研究部会 

   １３日（日）中学生駅伝大会（２便戻）         


